

Infraestructura Municipal aclara inconveniente con su maquinaria

Trujillo Solarte aclaró que solo autorizó la utilización de la maquinaria en el requerimiento hecho por la JAC de la vereda de San Bernardino.



En rueda de prensa desarrollada en la mañana de hoy, ante distintos representantes de los medios de comunicación de la ciudad, la secretaria de Infraestructura, María Eugenia Trujillo Solarte, aclaró que ante la solicitud de la comunidad de San Bernardino a su dependencia, ella misma autorizó el envío de maquinaria amarilla a efectuar trabajos en beneficios de los habitantes de dicho sector.

Con documentación que permite corroborar su actuación, la funcionaria explicó que con oficio fechado el 5 de octubre del presente año y con número de radicación 20161400480451, respondió la petición de Mario Enrique Quilindo, coordinador de Deportes de la JAC de la vereda San Bernardino, diciéndole que su solicitud sería atendida con la disposición de una motoniveladora para regar 40 viajes de tierra negra en la cancha de fútbol, tal y como fue la petición del líder comunitario.

La secretaria fue clara al afirmar que: "Yo no he dado ninguna orden de que se utilice la maquinaria amarilla del municipio de Popayán en trabajos en lotes privados o en beneficio de particulares. Si esta situación se presentó, desde la dependencia se realizarán las investigaciones pertinentes del caso y tomaremos las medidas necesarias para evitar que se vuelvan a presentar".

Luis Enrique Sánchez, concejal de la ciudad de Popayán, quien también fue cuestionado por el tema, lamentó la situación y aclaró que en ningún momento se ha beneficiado con esta acción, pues según él esos terrenos no son de su propiedad.

“Se trata de una cancha de fútbol que cartón de Colombia le entregó a la comunidad y fue allí donde se empleó la maquinaria, en lo que muchos consideran un inmueble privado. Aquí lo que hay que definir es la parte de los títulos porque hay grupos asociativos que tienen escrituras globales, como es este caso”, puntualizó el concejal.

Desde la Administración Municipal se continuará investigando cuáles fueron las causas que generaron esta situación, y se tomarán las acciones que correspondan al caso.

Resultados convocatoria “Ventures”

Treinta participantes que se inscribieron en el ‘Concurso Venture’, fueron los selectos para pasar a una segunda fase de la convocatoria.



La Administración Municipal a través del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, en convenio con la corporación 'Ventures', llevaron a cabo la ejecución del concurso para emprendedores que pretendió motivar a todos los ciudadanos a presentar propuestas de desarrollo social y comunitario bajo la categoría 'Popayán, ciudad sostenible y competitiva'.

"Luego de cerrada la plataforma para la inscripción al concurso, la Corporación Ventures, procedió a analizar las propuestas registradas, donde se escogieron aquellas que se acercaban más al objetivo de la categoría. Treinta propuestas dentro de las que se incluyen apuestas para mejorar las condiciones del medio ambiente, infraestructura urbanística, prevención de accidentalidad y movilización vial, están en dentro de las finalistas", indicó Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán.

De la convocatoria participaron sesenta propuestas emprendedoras, de las cuales se seleccionaron en la primera fase treinta, que tendrán un entrenamiento en temas de fortalecimiento de marca, mercadeo y posicionamiento e incursión en los mercados, hasta el día 4 de noviembre, posterior a ello, el 23 de noviembre en la ciudad de Bogotá frente a jurados expertos, deberán socializar su proyecto; y serán cuatro, los que finalmente accederán al premio en efectivo que entrega la Alcaldía de Popayán.

Alcalde propicia espacios de diálogo con todos los sectores

Integrar las propuestas de la comunidad dentro de las acciones que buscan mejorar la calidad de vida de los popayaneses, es una prioridad para la administración 'Vive el Cambio'.



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se reunió con directivos y rectores de diferentes instituciones educativas públicas de la ciudad, con el fin de escuchar inquietudes y sugerencias frente a las acciones que adelanta la Administración Municipal. El objetivo de estos encuentros es trabajar de la mano con todos los sectores.

“Queremos propiciar estos espacios de diálogo con todos los sectores de la capital, con el fin de mostrar avances, intervenciones, proyectos y programas liderados desde la Administración Municipal dirigidos a la comunidad; el trabajar de la mano con los payaneses, es un factor clave para que todos construyamos ciudad”, indicó el mandatario local.

El objetivo de estos encuentros, además de conocer las necesidades de la población educativa, es incentivar a la comunidad escolar a presentar propuestas y proyectos que se puedan ejecutar en pro del fortalecimiento de la educación para niños, niñas y adolescentes.

De la misma forma, el alcalde de Popayán, anunció el fortalecimiento de recursos destinados a temas de deporte y cultura ciudadana e inversión en infraestructura educativa y dotación escolar.

En Popayán niños y adultos le dijeron 'No a la violencia'

La Secretaría de Salud Municipal en articulación con la Gestora Social realizó en diferentes puntos de la ciudad actividades que permitieron educar a las personas para rechazar el maltrato.



Actividades recreativas y educativas se vivieron en distintos sectores de Popayán, con el fin de celebrar el Día Mundial de la No Violencia.

La Secretaría de Salud Municipal con el apoyo de la gestora social, Mariela Escobar Ortega, llevó a cabo labores de formación en identificación del maltrato y denuncia ante las autoridades correspondiente con niños y adultos.

El Jardín Chiquitines, el barrio Deán Bajo y la vereda Gonzales, entre otros sectores, fueron intervenidos por funcionarios de la Administración 'Vive El Cambio' con cuentería, recreación y juegos que permitieron dejar un mensaje de no violencia.

La secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago Sánchez, dijo que el propósito de las actividades es disminuir los índices de violencia que hay en la capital del Cauca.

"Nos hemos unido al trabajo de la gestora social Mariela Escobar, porque vemos de manera positiva las acciones que efectúa en los diferentes lugares de la ciudad en beneficio de los niños. En esta oportunidad unificamos acciones que permiten mejorar la calidad de vida de las personas vulnerables", recalcó.

Los promotores ratificaron que seguirán llevando este tipo de actividades a las zonas rurales del Municipio, para replicar el mensaje y decirle "no" a cualquier tipo de violencia.

Popayán vivirá la 'Copa Binacional de Triatlón'

Natación, atletismo y ciclismo, serán las competencias que reunirán a deportistas locales, nacionales e internacionales.



El próximo domingo 6 de noviembre la ciudad de Popayán será escenario de la 'Copa Binacional de Triatlón' que tendrá como escenario el Complejo Deportivo Manuel 'Antonio Muñoz Aragón'.

El encuentro deportivo, que resalta la participación de niños, jóvenes y adultos, permitirá destacar las destrezas de los atletas en los deportes de natación, ciclismo y atletismo; con el apoyo de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, Indeportes Cauca, el Hotel San Martín, la Liga Caucana de Triatlón y Triatlón Colombia.

"Como secretaría tenemos claro que el apoyo institucional de la Administración 'Vive el Cambio' es vital en este tipo de eventos puesto que permiten impulsar el deporte local, y más aún aprovechar los escenarios deportivos con los que cuenta la ciudad, que hoy se encuentran en las mejores condiciones de infraestructura y normativas", dijo Norbel Darwin Navia Gómez, de la Secretaría del Deporte y la Cultura.

Por su parte, Carlos Felipe Guzmán presidente de la Liga de Triatlón Cauca, destacó el evento deportivo como una forma de incentivar el talento payanés y caucano, además de congregar en un mismo escenario a deportistas nacionales e internacionales.

"En esta versión 2016 contaremos con Ecuador como país invitado con una presencia de 20 triatletas aproximadamente, que participarán en las diferentes categorías y distancias de esta exigente competencia", precisó Guzmán.

La prueba de natación se realizará en la piscina olímpica cubierta climatizada de 10 carriles, la competencia de ciclismo sobre la vía Nacional Panamericana, sobre un recorrido de 6.6 kms entre el cruce del ingreso al Complejo Deportivo y el Puente Norte; y el recorrido de atletismo se realizará sobre la vía veredal, que conduce a la Vereda Santa Rosa en un circuito de 1250 mts.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones